

*Un matin, étant bien éveillée, raconte plus tard la sœur Bourgeoys, je vis devant moi une grande dame, vêtue d'une robe de serge blanche, qui me dit: « VA, JE NE T'ABANDONNERAI POINT, » et je connus que c'était la très sainte Vierge, quoique je ne visse point son visage: ce qui me rassura pour ce voyage et me donna beaucoup de courage; et même, je ne trouvai plus rien de difficile, quoique pourtant je craignisse les illusions.*

Fortifiée par ce témoignage sensible de la protection de sa divine Mère, Marguerite n'hésite plus. Le feu de la charité l'embrase d'une sainte ardeur et lui fait compter pour rien les obstacles qui se rencontrent sur sa route.

